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MENSAGEM DO PREFEITO MUNICIPAL DE MONTANHAS, MANUEL GUSTAVO DE 

ARAÚJO MOREIRA, QUE TRATA SOBRE A ABERTURA DOS TRABALHOS LEGISLATIVOS  

PARA O EXERCÍCIO DE 2024. 

 

Ao: Presidente da Casa Legislativa Palácio José Galvão Tavares 

Vereador Ronaldo de Oliveira Moreira 

Montanhas/RN 

 

Senhor Presidente! 

Com muita satisfação em cumprimentá-lo, venho por este instrumento, oficializar a 

minha mensagem de abertura referente ao ano legislativo para o exercício de 2024. Com 

esse propósito venho selar o meu compromisso, que se digne necessário, para que os 

procedimentos legislativos do ano em curso ocorram dentro da mais harmoniosa 

naturalidade possível. 

Diante o exposto, continuo com o mesmo propósito de saudar todos os edis vereadores, 

secretários municipais, servidores públicos, representantes da sociedade civil, populares 

e autoridades aqui presentes.  Todos recebam as minhas sinceras congratulações. 

Senhor presidente!  

Este ano de 2024, inicia-se com muitas perspectivas de grandes acontecimentos no meio 

político com as eleições que se avizinham e estão programadas para outubro. 

Oportunidade em que serão eleitos prefeitos e vereadores nos municípios brasileiros. 

Montanhas elegerá um novo prefeito, pois o meu ciclo administrativo para o município 

encerrará no final do corrente ano. A minha contribuição administrativa iniciou com a 

posse em 2017 e muitos desafios atravessei, tanto nas políticas públicas de um modo 

geral quanto nas obrigações em busca de melhoria para o município de Montanhas, 

onde, à época, nem transição me foi oportunizada de forma adequada pela antiga 

gestão, dificultando ainda mais o nosso início. Porém, aquilo não foi suficiente para nos 

desanimar ou amedrontar, pois sempre pautei minha vida no desafio, na disposição para 

trabalhar, em resolver problemas e buscar fazer o bem através da verdade.  

Sei que muito teremos que fazer! Este ano ainda vamos apresentar muitas novidades, 

muitas obras haverão de estar diante do conhecimento e cônscio de cada um. Mesmo 

assim, já fizemos um pouquinho nesses últimos 7 anos, o exemplo, está nas ações que 
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se destacam diuturnamente, além da responsabilidade com a coisa pública e sobre tudo, 

o compromisso assumido para fazer o melhor à nossa municipalidade.   

Podemos citar como parte do trabalho realizado até o momento: a preocupação com o 

pagamento rigoroso dos salários dos funcionários da prefeitura, que completaram 84 

meses ou 07 anos e 01 mês, com todos recebendo no mesmo dia e dentro do prazo 

legal, fato nunca antes ocorrido na história deste município; o pagamento das 

obrigações patronais de todos os funcionários, independentemente de ser efetivo, 

contratado ou comissionado e que proporcionam, com isso, o recebimento do famoso 

PASEP aos que assim possuem o direito. Mas, também, o mais importante é que tudo 

isto junto injeta no município, mensalmente, uma quantidade considerável de recursos 

financeiros que acabam sendo despejados na economia local movimentando-a de forma 

pujante.  

Atento, sempre, com a nossa segurança pública, mantenho apoio ao policiamento 

municipal, portanto, mantendo sempre segurança intensificada em nossas festas e 

eventos públicos. Assim segue o cuidado com a iluminação pública – hoje toda em 

lâmpadas de LED – e dessa forma se destaca. Quanto à saúde, trabalhamos 

incansavelmente todos estes anos para manter de forma íntegra a nossa unidade mista 

com funcionamento 24hs por dia, com plantão médico, enfermeiros, técnicos, equipe 

de apoio, transporte de pacientes, tudo funcionando sem paralisação em todos estes 

anos. Indiscutivelmente é uma ação de grande valia na saúde para o atendimento de 

nosso povo. Fato este, nunca antes disponibilizado aos montanhenses. Cito aqui 

oportunamente que em muitas ocasiões nosso povo acabava tendo que se deslocar para 

outros municípios em busca de atendimento e em muitos casos, se humilhar para ser 

consultado. Hoje em Montanhas, temos toda estrutura da atenção básica com 06 PSF´s 

e um NASF, médicos, dentistas, enfermeiras, técnicos e equipe de apoio, equipe 

multidisciplinar, veículos nas unidades para atendimento domiciliar com profissionais 

habilitados e ainda atendimento noturno para aqueles que trabalham durante o dia. São 

muitas as ações, serviços e produtos disponibilizados à população: farmácia básica; ABC 

Farma; exames de sangue e de imagens; consultas especializadas, entre muitas outras 

atividades afins. Esse é nosso objetivo! Ofertar, atender e solucionar o máximo de 

problemas possíveis que importunam a nossa população.  

Na educação: merenda escolar regular em todos esses anos com acompanhamento de 

nutricionista; transporte escolar rigoroso para rede municipal, escolas técnicas e 

universidades, buscando a formação de nossas crianças e jovens; zelo pelo nosso 

calendário escolar; manutenção de nossas unidades de ensino;  total apoio às crianças 
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de nossas creches que já vem a alguns anos sendo disponibilizado transporte público 

urbano que recolhe e os leva às creches; substituição de 100% de todo mobiliário escolar 

da rede pública municipal; aquisição de eletrodomésticos e equipamentos de 

informática para nossas unidades; aquisição de 03 ônibus escolares e 02 vans para 

transporte de alunos. São muitos os investimentos que comprovam a atenção e cuidado 

dessa gestão com a educação. Resumindo ainda: Oferta de serviços do CRAS, CREAS e 

Criança Feliz; Bolsa família e Serviço de Fortalecimento de Vínculos; Aluguel Social e 

Auxílio Funeral. Serviços na zona rural: Recuperação de Estradas; Perfuração de Poços e 

apoio à agricultura local. Tudo realizado com muito esforço, muita luta e atenção ao 

nosso povo. 

Além desses serviços básicos e fundamentais para o bom funcionamento de um 

município, tivemos muitos recursos investidos na infraestrutura local, como: 

pavimentação de ruas; recapeamento asfáltico; construção de praças; academia de 

saúde; reforma do campo municipal com instalação de poço e sistema automatizado de 

irrigação; pavimentação em paralelepípedo da comunidade rural do Ingá e São Miguel; 

reforma de ginásio; praças públicas e de escolas. Muito se fez, mas sabemos que 

idealizar é sempre perfeito e fácil, mas quando saímos da ideia e entramos no campo da 

realidade física, é aí que encontramos as dificuldades e imperfeições da vida real. Quero 

dizer com isso que buscamos acertar o máximo, mas sei perfeitamente que falhas 

ocorreram e insatisfações também surgiram, mas buscamos sempre corrigir e melhorar 

nossos erros.   

Mas 2024 está só começando e lutarei incansavelmente para manter tudo que foi 

implantado aqui. Quero também registrar novos investimentos importantes: a 

pavimentação do bairro lapa; a conclusão da construção do prédio iniciado em 2012 

localizado no bairro lagoa de pedras mais conhecido como psf lagoa de pedras; além da 

aquisição de mais uma van para transporte escolar; 01 Ambulância; um trator de pneus 

e 01 Saveiro para saúde municipal. 

Senhor Presidente e Senhores Vereadores. A mensagem deste ano tem me levado para 

o contexto de mais reflexão. Portanto, não os importunando com àquelas mensagens 

longas, com dados que em determinados momentos chegam a ser repetitivos, e o fato 

é que as ações estão aos olhos de cada cidadão, de modo que preferi agradecer a todos 

pelo apoio recebido durante os meus dois mandatos. Aqui antecipo os meus 

agradecimentos, mesmo ainda tendo todo esse ano para concluir. Essa posição de 

gratulação nesta oportunidade, também será para os partidos políticos (Município, 

Estado e Federal), incluindo as suas lideranças, servidores municipais e secretariados 
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que com muita dedicação prestaram os seus serviços em prol da comunidade e que 

alinhado a esta gestão que atuo, aqui denomino, gestão participativa, isso me deixa um 

pouco, apenas, satisfeito. Pois tenho muito para oferecer e, imensurável é a minha 

vontade de viver intensamente, para realizar sonhos de montanhenses, que inclusive, já 

me procuraram para edifica-los em Montanhas. Essa é outra etapa da minha vida! 

Montanhas é para mim a realização de um sonho, eu aqui construí e adquiri muitos 

conhecimentos, neles constam tudo que propus fazer dentro do meu limite. Tenho a 

convicção de que fiz tudo que estava ao meu alcance, posso ter declinado em algumas 

situações, por precaução ou por visão de no futuro prejudicar outrem, mas o meu 

objetivo era mostrar a população de Montanhas que em se querendo tudo pode ser 

feito. Minha luta foi deixar a população informada de todos os acontecimentos, para 

isso, criamos com muita propriedade o portal de transparência e, por ele, já ganhamos 

SELOS de reconhecimento na qualidade do nosso serviço prestado à população de 

Montanhas, além da distribuição de dados informativos das políticas públicas no 

município.  

As secretarias municipais desenvolveram seus trabalhos independentes. Participei de 

muitas reuniões e audiências públicas, onde foram apresentadas suas pautas de 

discussões e contribui com elas para os encontros na busca de melhorias para o 

município. Assim aconteceu com fatos vivenciados em Brasília e outros Estados da 

Federação. Algumas secretarias ofertaram apoio à estudantes, esporte para atletas 

amadores do município, contribuição em pecúnia para artistas da cultura local e filhos 

naturais de Montanhas em competições nas esferas Estaduais e Nacionais. Na saúde, 

oportunidades de grandes encontros para capacitar e profissionalizar os nossos 

servidores, temos muitos relatos em todas as secretarias, mas enfim, quero evidenciar 

que esses apoios tiveram o meu aval e que me orgulho de ter participado diretamente 

nas possibilidades de oportunizar condições para todos eles.  

E não posso deixar de registrar a oportunidade que me foi concedida no ano de 2023, 

ano de nosso sexagésimo aniversário municipal, onde engajado com todos os nossos 

funcionários, promovemos a maior festa de emancipação da história de nosso 

município. Uma semana de festividades com apresentação de nossos artistas da terra, 

barracas com nosso artesanato e nossa culinária local, competições, jogos, brincadeiras, 

apresentações das escolas, show de calouros e por fim nossa belíssima festa social 

sempre realizada no dia 20 de Julho, foi idealizada  a montagem do museu 

montanhense, onde pudemos conhecer as personalidades que fizeram nossa história 

política, pudemos observar a arte apresentada por artistas locais, tudo feito com muito 
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zelo e muito cuidado. Um destaque que chamou e ficará registrado eternamente como 

acervo cultural e histórico de Montanhas, foi uma belíssima música “60 anos de História” 

com letra, composição e produção com autores que residem no Município que pela 

exposição histórica e poética, pode-se crer que amam o Município de Montanhas. 

Participaram diretamente deste feito, Ubiratan de Melo Gonçalves, Janaina Teixeira, 

João Batista, Luiz Felix Neto, Sivuquinha, Tom do Acordeon, José Vitória, popularmente 

conhecido por Preto Sá. Dito isto e com o apoio do executivo Municipal, ficou marcado 

o registro da essência natural de Montanhas e sua história política.  

É por tudo isso que agradeço imensamente a Deus! Me oportunizou esta alegria, mas 

também agradeço ao povo de Montanhas por me eleger prefeito e ter me concedido 

nesta data este privilégio.   

Obrigado a todos pela atenção dispensada. Vamos seguir em frente, continuar com os 

nossos propósitos no enfrentamento das adversidades, que por si só, permitem a 

ausência de brilho. Contudo, temos que buscar sempre o novo, para ocupar corações e 

mentes, motivando o nosso povo, a nossa gente! 

 

 

Manuel Gustavo de Araújo Moreira 

Prefeito Constitucional 

 

 

 

 

 

Eu não posso ensinar nada a ninguém, eu só posso 

fazê-lo pensar” ... 

Sócrates 


